
第５１7回番組審議会報告 

 

開催日  ： 令和 5年 5月 24日（水） 

場所   ： 山形グランドホテル 

出席委員 ： 柳谷豊彦 委員長／中川愛美 委員／齋藤義紀 委員／阿部則裕 委員／ 

佐藤善哉 委員／兼田徳幸 委員／リポート参加 中村 出 委員 

 

議事内容 ：◎社側報告 

１．挨拶   横沢代表取締役社長 

◎審議事項 

１．番組・視聴率関連 黒須 取締役編成業務局長兼番組審議会事務局長 

２．報道・制作関連  後藤 取締役メディア情報局長 

３．合評番組 

◇ 山形いちまる 

「山形から世界へ ものづくりの想い。」 

放送日時：令和 5年 5月 3日（水）19：00～19：54 

担 当：メディア情報局メディア情報センター長 

  工藤 良一 

◎その他 

内容：  

山形テレビの第 517回番組審議会が開かれ、5月 3日に放送した、山形いちまる「山形から世界へ も

のづくりの想い。」を合評しました。番組は、SDGs（持続可能な開発目標）の観点からものづくりをす

る企業を訪問。異業種間や産・学・官が連携したものづくり企業を女性の目線で分かりやすく紹介しま

した。 

出席した委員からは、 

「県内企業のものづくり、取り組みについて良い切り口、見せ方の番組だったと思う」 

「安さだけに製品価値を求めるのではない企業姿勢がしっかり描かれていてよかった」 

「地方の企業で SDGsへの取り組みが進んでいる様子がアラカルト的にみられてよかった」 

「女性のタレントやアナウンサーによる親しみやすく見られるよう工夫されていた」 

「紹介製品の値段が出ていなかったが、視聴者に向けて目安となりそうなものを示してほしかった」 

「紹介された取り組みを企業がやってみようと思った動機や苦労、採算面、顧客の反応なども踏み 

込んで伝えてほしかった」 

「紹介された取り組みと SDGsの関わりが不明確でガイド的なものがあると良かった」 

「エンディングは田んぼの前といった感じだったが、山形の未来や成長が感じられるようなロケー 

ションなど工夫が必要だったのでは。案内人 3人による締めのコメントも無難すぎたと感じた」 

などの意見がだされました。 

 

以上 


